

## Los socorristas velan por la seguridad de nuestros bañistas otro año más

jueves, 09 de agosto de 2018 a las 15:01

Son uno de los protagonistas de la época estival y podríamos decir que sin ellos no habría verano. Su presencia a veces pasa desapercibida pero en casos de emergencia son a los que primero acudimos. Se trata de la figura del socorrista que cada verano vela por la seguridad de los bañistas.

Son muchos los contratiempos a los que se enfrentan estos héroes marítimos, pero el enemigo que más se repite cada verano son las populares y temidas medusas. Para hacer visible su labor la semana que viene comenzarán una serie de jornadas preventivas en las que las familias podrán visitar el puesto de socorrismo y aprender técnicas de reanimación.